

Atelier Cyclophones

Maniez la clé de 10, jonglez de la 14,
faites ronronner la visseuse,
boulonnez à vous déboulonner,
...en un tour de main votre vélo
se transforme en Cyclophones.

EN PRATIQUE

Le public amène son propre vélo et nous l'équiperons ensemble de notre dispositif sonore....

En une vingtaine de minutes, leurs vélos se transforment en Cyclophones prêt à s'éparpiller tout bourdonnant dans l'espace urbain.

La simplicité du procédé permet à l'initié de reproduire et partager facilement pour devenir à son tour initiateur de nouveaux pelotons Cyclharmoniques.

LE DISPOSITIF

La base de ce dispositif électro-acoustique emprunté au «Cyclo-dynamo», consiste à transformer le signal électrique d'une dynamo en fréquences sonores.

Au premier coup de pédale, la magie opère et un haut-parleur se met à bourdonner.

Une fois en selle, la vitesse agit sur la production électrique et module les sons du grave à l'aiguë.

Et pour le désamorcer ?
Un simple geste suffit !

ATELIER DE RUE ET ACCUEIL DE GROUPES

Tous les Cyclistes présents sur l'événement sont invités à équiper leur monture avec notre aide et notre matériel.

Au fil de la journée, les Cyclophones se multiplient et s'éparpillent teintant le paysage de leurs légers fredonnements.